

Neue Trainingsanzüge für die weibliche E-Jugend der SG Achim/Baden

Schon kurz vor Weihnachten waren sie da: Alle Spielerinnen der drei Teams der weiblichen E-Jugend bekamen neue Trainingsanzüge. Möglich gemacht hatte dies die Firma **NORDMED**. Anlässlich des gemeinsamen Besuches bei Werder Bremen Handball überreichten die Spielerinnen der SG Achim/Baden dem Geschäftsführer von **NORDMED** Christian Kinner ein kleines Dankeschön.



Den Trainerinnen war wichtig, dass alle Spielerinnen – unabhängig davon, ob sie im 1., 2. oder 3. Team der SG Achim/Baden spielen - berücksichtigt werden. Mittlerweile spielen weit mehr als 30 Mädchen in der weiblichen E-Jugend. Dank des Engagements der Firma **NORDMED** war dies jetzt möglich. Dafür möchten sich auch die Trainerinnen sich herzlich bedanken.